



Chipre consigue su propia Cúpula de Hierro

- [11/3/2025](#)

El sistema de defensa antiaérea Barak MX de Chipre, o Cúpula de Hierro, ya está plenamente operativo, informó KNews el 7 de marzo.

Actualización: según KNews, el sistema Barak MX, desarrollado por Industrias Aeroespaciales Israelíes, es una "importante actualización" de la Cúpula de Hierro israelí. Es más "sofisticado" y tiene "la capacidad de lanzar y rastrear varios misiles guiados simultáneamente".

Con estas capacidades, el sistema Barak puede crear eficazmente una zona de exclusión aérea sobre Chipre, "bloqueando" Iáir (siglas en inglés para Región de Información de Vuelo) de Nicosia, asegurando que cualquier amenaza aérea sea rápidamente neutralizada.
—KNews

Intercambio de inteligencia: aunque esta mejora aumenta la capacidad de Chipre para defenderse a sí mismo y a la región circundante, debilita la de Israel. Israel comparte una importante pieza de inteligencia de defensa con un país europeo vinculado a Alemania.

Traición: la profecía bíblica dice que Alemania pronto liderará una Europa unida para dominar Oriente Medio y conquistar Jerusalén. El redactor jefe *déa Trompeta*, Gerald Flurry, ha destacado cómo la posición estratégica de Chipre podría desempeñar un papel importante en estas profecías. (Lea "Mientras vigila a Gaza, vigile a Alemania").

Cualquier información que Israel comparta con Europa, especialmente con Alemania, será perjudicial.